

ONLY
MURDERS
IN THE
BUILDING

Chaque année, la nouvelle saison de Only Murders in the Building est dans mon classement alors on ne change pas les traditions. Cette année, elle n'est que 7eme parce que je trouve qu'elle a perdu un peu son but qui est de trouver un assassin et elle s'est plus transformée en création d'un musical. Alors tout est très bien car l'univers est singulier et propre à cette série. C'est ce qui fait que ça reste une de mes séries préférées. Le fait que cette saison soit une sorte de musical ne me dérange pas tant que ça car on connaît également ma passion pour les « musical », mais c'est juste le fait qu'on perd un peu l'objectif et que dans certains épisodes, on n'y pense presque plus. L'arrivée des nouveaux acteurs comme Paul Rudd et Meryl Streep ne l'a rendue que meilleure.

7,5/10



Le film le plus attendu de l'année n'est autre que Barbie réalisé par Greta Grewig. J'ai aimé le film mais pas de là à dire que c'est un de mes préférés. Cependant, j'aime l'univers rose qui fait Barbie, les décors immenses, les costumes absolument sublimes et les musiques sympas. Je pense que j'ai préféré l'univers Barbie plus que le film en soi mais je trouve que ça reste un bon film. Le jeu d'acteur dans ce film est excellent car jouer le rôle d'un « objet » ou d'un jouet est compliqué, il faut trouver une humanité au jouet et les acteurs l'ont fait à merveille. Ce film reste un des plus grands films de 2023.

6/10



Le film d'animation réalisé par Aaron Horvath et Michael Jelenic, qui est adapté du jeu vidéo et de l'univers Mario est dans mon Top. J'ai vraiment aimé ce film car ça m'a rappelé des souvenirs d'enfance. Les animations sont superbes et trop mignonnes. Le film retrace une partie de jeu mais là les personnages sont vivants. Comme des humains mais nous savons que cela ne se produira jamais dans la vraie vie. Le film est plus pour les enfants mais même en étant ado, c'est plaisant et amusant à regarder. On est vite attiré par l'intrigue et nous vivons la partie avec eux. C'était vraiment un super film.

6/10



J'aime beaucoup les films Antman car je les trouve rigolo. Cependant ce film m'a un peu déçue car déjà c'était pour moi le pire de la trilogie. L'histoire est compliquée et peu intéressante. Je trouve que les effets spéciaux n'étaient pas réussis. L'univers de ce troisième film n'est pas ce que j'apprécie mais il reste quand même assez bien dans l'ensemble. Il y a des parties du film qui m'ont plu. C'est pour cela que ce film n'est que dixième car après tout ça reste un Marvel et que les acteurs sont bons.

4/10

L'année 2023 n'a personnellement pas été ma préférée mais 2024 s'annonce bien avec Dune : part 2, Challengers, the bikeriders, Deadpool 3, Monsieur Aznavour ou gladiator 2.